
 La reunión fue organizada y dirigida por el equipo que está llevando a cabo las 

gestiones con la Conselleria. Dicho equipo está formado por un arquitecto (Carlos, padre 

de una antigua alumna), una ex profesora jubilada del IES San Vicente Ferrer (Pura), 

Isabel (profesora del centro)y la Plataforma per Russafa con la colaboración de 

miembros del profesorado, familias y las AMPA (a lo largo de estos años). Se lleva desde 

el 2010 negociando con Conselleria y movilizando al barrio para dar visibilidad a la 

demanda y es de justicia comenzar mi escrito agradeciendo el titánico y constante 

trabajo realizado por Carlos, Puri, Isabel, María e Inma. 

 Nos encontramos en el anteproyecto y el objetivo de la reunión fue recabar ideas 

y sugerencias de la comunidad educativa para trasladarlas a Conselleria. También nos 

explicó Carlos los planos presentados por los dos arquitectos de Conselleria. 

 Contextualizar que inicialmente Carlos realizó unos planos de forma altruista 

(siguiendo indicaciones y normativa de Conselleria) de alguna manera para dar un 

empujón, un impulso a la petición de la reforma. La principal aportación consistía en 

construir una planta más, cambiar el gimnasio y adaptaciones a normativas. Recordad 

que el instituto infringe numerosas, que fueron saliendo posteriormente a su 

construcción hace 50 años. El resto de las mejoras tendría que correr a cargo del 

presupuesto del instituto. Transcurrió el tiempo entre cambio de gobierno, jubilaciones, 

pandemia y verificaciones técnicas hasta encontrarse en la última reunión con la 

sorpresa que Conselleria cambia de opinión y da el visto bueno para que el instituto se 

tire abajo completamente y se parta de cero sin obstáculos técnicos ni presupuestarios. 

Los arquitectos de Conselleria realizan los planos e invitan a la comunidad educativa a 

colaborar en dicho proyecto. Sobre la primera semana de Julio se volverá a reunir el 

equipo de la reforma y los arquitectos de la Conselleria.  

 Por citar algunas aportaciones podría destacar la del AMPA del IES San Vicente 
Ferrer (agradezco la participación de las familias) y su apuesta por patios coeducativos 
e inclusivos y la asignación de recursos especializados al alumnado con necesidades 
educativas especiales y de compensación de desigualdades. El profesorado presentó 
mejoras al proyecto y todos coincidimos en reivindicar las taquillas (se usen después o 
no, pero al menos que estén). 
  
 Los plazos de ejecución son un tema que se barajó de manera hipotética, incluso 
el propio plano podría ser objeto de modificación. No hay nada confirmado aún. Se 
sospecha que en unos tres meses podría estar aprobado el proyecto (siguiendo pautas 
burocráticas ordinarias) y otro año o año y medio para el concurso y licitación. Por lo 



que en tres años daría comienzo la obra. No se sabe aún dónde serían ubicados los 
alumnos, probablemente en algún edificio ya construido que esté vacío.  
 La obra podría durar otros dos años. Recalco que estas fechas no están confirmadas por 
Conselleria. 
 
 Carlos se tomó la molestia de comparar el nuevo proyecto con lo que tenemos 
actualmente y nos explicó un poco en qué consistía el nuevo edificio. Constaría 
aproximadamente de: 

- 3 puertas de acceso a la calle, vestíbulo de acceso de 100m2 y ascensor 
- 270 taquilllas aproximadamente 
- Aseos. Unos 60 inodoros y 70 lavabos (ahora unos 40 inodoros y 30 lavabos) 
- 1 patio de 1800 m2 (frente a los 1400 m2 de ahora) 
- Porche 220 m2 (ahora 110 m2) 
- Gimnasio 350 m2 (ahora 150 m2) 
- Vestuario gimnasio 30 m2 con 3 duchas. 
- Biblioteca de 125 m2 (frente a los 135 m2 de ahora) 
- Recinto de usos múltiples o salón de actos de 150 m2 (ahora 280m2) 
- Cafetería de 100 m2 (ahora 50 m2) 
- Secretaría de 80 m2 con despacho (frente a los 92m2 de ahora) 
- Despacho Dirección 25 m2 (frente a los 50 m2 de ahora) 
- Despacho Jefe de Estudios de 25 m2 (ahora 14 m2) 
- Despacho Psicólogo 25 m2 (sustituye al despacho vicedirector) 
- Sala visitas 25 m2 
- Sala profesores 100 m2 (ahora 8 5m2)  
- Sala AMPA 25 m2 (ahora no hay una específica) 
- 2 aulas de Tecnología 80 m2 cada una (antes una de 110 m2) 
- 2 aulas de Informática de 75 m2 y 100 m2 (ahora una de 60 m2) 
- 2 salas de Plástica de 70 m2 (ahora una de 90m2) 
- 1 sala de Dibujo de 100 m2 
- 3 laboratorios de 75 m2 con departamentos (ahora 2 de 110 m2 y 1 de 120 m2) 
- 24 aulas ESO de 50 m2 (ahora son de unos 48 m2) 
- 8 aulas de Bachiller de 55 m2 (ahora de unos 48 m2) 
- 5 aulas de apoyo de 25 m2 
- 5 aulas de desdoblamiento de 25 m2 
- 5 departamentos de 25 m2 

 
Carlos nos explicó que hay limitaciones a la hora de construir que dependen de la 
superficie de la planta de la parcela. El edificio tendría 4 plantas.  
Se observa para corregir en la próxima reunión que hay muy poquitas duchas, que faltan 
vestuarios y aseos para el equipo de conserjería y de limpieza, que solo hay un baño por 
planta para profesorado.  
Se propone que la salida del edificio sea peatonal con aparcamiento para bicicletas.  
Se insiste en que el patio tenga zonas verdes, árboles y sombra. 
Las aportaciones de la comunidad escolar se tendrán que estudiar, lógicamente, por los 
técnicos y la dirección general de infraestructuras educativas y valorar si las propuestas 
no contravienen la norma, son viables y que no sean incompatibles. 


